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メッセージ発表

11月12日（水）に、子ども会議からのメッセージを、世界会議の閉会全体会合で発表しました。

13時からセンチュリーホールでリハーサルを行いました。
一番悩ませたのが、横断幕をどのように見せるかです。一列にステージに出てきて並ぶ、決まったタイミングで横
断幕を持って会場に見せる、曲が流れる時に退場する方に向く、片手を振りながら退場するなど、一連の流れを何
回かリハーサルしました。
発表する2人は残って練習を続け、他のメンバーは、控室へ戻りました。

戻ってからは、横断幕の空いたスペースに字を大きく書くことと、先ほどステージで繰り返した流れの復習です。
閉会全体会合まであまり時間がないため、リーダーが積極的に指示を出し、みんなが協力して作業しました。

15時15分からはみんなの希望により、時間まで閉会全体会合を見学しました。そして、予定の時間に舞台の裏へ
移動しました。
いよいよメッセージの発表の番になり、大村秀章愛知県知事・河村たかし名古屋市長と一緒にステージに立ちまし
た。
最初に、発足式では緊張したこと、開発途上国の現状を知りショックを受けたこと、5つのコースに分かれた現地
学習ではいろいろな課題を知ったこと、グループ討議ではいろいろな考え方があったことなど、子ども会議の活動
について発表しました。
その次は、子ども会議からのメッセージです。
私たちが考える持続可能な社会、持続可能な社会を難しくしているもの、私たちが実行すること、大人への提案に
ついて発表しました。
そして、「私たちが考えるＥＳＤとは未来を考えて行動すること」の時に、みんなが書いた横断幕を広げてＰＲし
ました。会場から、大きな拍手が起こりました。
「セバン・スズキさんのスピーチを見て、22年前と今が何も変わっていないじゃないか」とのスピーチの後、
「私たちは本気です」とみんなで声をそろえ、自分たちが本気であること、大人の皆さんにも本気で取り組んでも
らいたいことを、会場の参加者に訴えました。

知事・名古屋市長からのコメントの後、みんなで手を振りながら退場しました。会場からは、大きな拍手が起こり
ました。
ステージ裏に戻ったみんなは、歓喜の声をあげました。全員が、達成感と安堵が入り混じった様子でした。

http://www.unesco.org/new/jp/unesco-world-conference-on-esd-2014/
http://www.esd-jpnatcom.jp/
http://www.city.okayama.jp/esd/esd_00055.html
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控室に戻って、一言ずつお別れのあいさつをしました。そして、保護者や教員の方々に、今までのお礼を言って解
散となりました。

閉会全体会合でのスピーチとスライドはこちら
スピーチ(日本語) (PDF:82KB)
スピーチ（英語） (PDF:37KB)
スライド(PDF:3.6MB)
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